



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64684, 184/64685

01/10/2021

158554, 158555

AUTOR/A: AIZCORBE TORRA, Juan José (GVOX); CALVO LISTE, Pablo Juan (GVOX); FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, José María (GVOX); RUIZ NAVARRO, Eduardo Luis (GVOX); RUIZ SOLÁS, María de la Cabeza (GVOX); ZAMBRANO GARCÍA-RAEZ, Carlos José (GVOX)

RESPUESTA:

El Gobierno de España está firmemente comprometido con el impulso del debate parlamentario. Prueba de ello, lo constituye el hecho de que en lo que llevamos de XIV Legislatura, desde enero de 2020 y hasta el pasado mes de septiembre, el Presidente del Gobierno ha comparecido en 12 ocasiones ante el Pleno del Congreso de los Diputados. Por su parte, los Ministros del Gobierno han comparecido 140 veces en este mismo periodo.

Asimismo, se informa a Sus Señorías de que la media de ausencia de los Ministros a las sesiones de control se sitúa en su nivel más bajo de las últimas legislaturas. Por último, y con referencia a la tasa de contestación de preguntas formuladas al Gobierno, se indica que esta alcanza el 93%.

No obstante, la situación de excepcionalidad que hemos vivido, y que aún hoy en parte continúa a causa de una pandemia de carácter mundial, ha modificado aspectos importantes de la vida y del desarrollo de la misma, tanto del ámbito privado como público, realidad a la que no han sido ajenas las Cortes Generales.

Madrid, 05 de noviembre de 2021